



Montevideo, 31 de diciembre de 2025

**A los Presidentes y Delegados de los Clubes Afiliados,
Jinetes y Amazonas, Entrenadores, Oficiales FUDE, Familias, Amigos y a
Todos los que viven nuestro deporte ecuestre:**

Al cierre de este 2025, desde la Federación Uruguaya de Deportes Ecuestres (FUDE) queremos hacerles llegar un saludo muy especial y sobre todo, un profundo agradecimiento a toda la familia ecuestre.

Este año fue intenso, desafiante de muchísimo trabajo con avances reales, y decisiones necesarias que nos permitieron fortalecer la Federación y cuidar lo más importante: el desarrollo y promoción del deporte, el esfuerzo de quienes cumplen y el compromiso con un trabajo serio y compartido.

Queremos agradecer y honrar a todas las personas que trabajaron en las diferentes comisiones a lo largo del año, de forma desinteresada, honoraria y voluntaria, al igual que todos quienes integramos directiva y comisiones de la FUDE . Ese aporte, muchas veces silencioso, es sumamente valioso.

Deseamos reconocer y valorar a quienes se acercaron, ofrecieron su tiempo, su experiencia, sus ideas y su apoyo.

Esas manos tendidas valen muchísimo, porque hablan de pertenencia y de compromiso con el deporte más allá de cualquier rol ,ayudantes, trabajadores anónimos, familia, etc que siempre están para apoyar o tender una mano .

Destacar también (con sinceridad) a quienes nos critican, Porque de las diferencias se aprende,porque escuchar otras miradas nos ayuda a revisar, corregir y seguir mejorando, en busca de un objetivo en común, Por eso mencionamos y agradecemos sus palabras

El deporte evoluciona, las personas evolucionan y las instituciones también. Y si queremos una FUDE más fuerte, necesitamos esa actitud de mejora

www.fude.org.uy



fude@fude.org.uy



Canelones 978, Montevideo, Uruguay





constante y apoyo entre todos los actores como Federación, como directivos y como compañeros de deporte.

Durante 2025 logramos dar grandes pasos: mejoras en la organización, más herramientas de gestión, más claridad en los procesos y una visión enfocada en sostener el crecimiento de las disciplinas.

Nada de esto se logra sólo; sino con el empuje de los clubes, con el esfuerzo de los deportistas, con la seriedad, compromiso de nuestros oficiales, con el acompañamiento de las familias que son pieza fundamental de este deporte y de todos los que hacen posible que cada evento exista.

Creemos estar en el camino correcto, estamos muy felices del desarrollo del deporte y que nos hayan acompañado en este proceso. Este 2025 nos dejó señales claras de crecimiento en varias disciplinas, con récord de inscripciones en eventos de Adiestramiento, incremento de participaciones de binomios en Prueba Completa y con aumento de juveniles en las categorías Internacionales de Salto. Eventos Internacionales de Volteo con mayor participación y representantes extranjeros, nuevamente se realizó World Challenge Paraecuestres con jinetes de varios países, dejando para el final logros obtenidos por el Enduro en los Juegos Panamericanos, oro por equipos y medallas individuales, manteniéndonos como potencia en el continente y referentes a nivel mundial. Estos avances reflejan trabajo, constancia y un enorme compromiso de todos ustedes.

Sabemos también que en el camino hubo que tomar medidas firmes. No siempre son cómodas ni populares, pero fueron pensadas para defender la equidad, proteger el funcionamiento institucional y respaldar a quienes cumplen con sus obligaciones y sostienen al deporte con seriedad.

Ofrecer una disculpa a quienes se vieron afectados por alguna medida, somos seres humanos, somos falibles.



De cara al 2026, renovamos el compromiso de seguir trabajando con la misma convicción, y los invitamos a acompañarnos una vez más.

Necesitamos el apoyo de todos: clubes, delegados, deportistas, entrenadores, oficiales, familias y amigos.

También destacar, que nuestras disciplinas movilizan a cientos de familias y al trabajo de muchísimas personas que, desde distintos lugares, hacen posible cada jornada: los clubes, sus equipos, quienes colaboran en la organización, el armado y el cuidado de las pistas, veterinarios, herreros, fisioterapeutas, transportistas y también quienes acompañan desde la producción y los servicios: proveedores de raciones, cama e insumos, sponsors y colaboradores. Gracias a ese soporte constante y a ese “estar” de cada fin de semana, el deporte se sostiene, se fortalece y sigue creciendo.

Detrás de cada binomio hay una red enorme de esfuerzo y es un orgullo que esa red siga creciendo junto a la familia FUDE. Y cuando el trabajo se hace en equipo, crece la Federación, y con ella crece el deporte en todo el país.

Les deseamos un fin de año en paz, rodeados de afecto y un 2026 lleno de salud, proyectos, oportunidades y buenos momentos. Que sea un año de unión, de crecimiento y de más encuentros que nos recuerden por qué elegimos este camino: el amor por el deporte y la vida ecuestre.

Esperamos que el 2026 nos encuentre aún más presentes en las pistas, compartiendo competencias, aprendizajes y buenos momentos.

¡Felices Fiestas y un excelente 2026!

Federico Daners

Presidente



Paola Giménez

Secretaría General
www.fude.org.uy



fude@fude.org.uy



Canelones 978, Montevideo, Uruguay



FUDE 
FEDERACIÓN URUGUAYA DE
DEPORTES ECUESTRES

Fundada el 9 de Julio de 1971
**AFILIADA A LA FEDERACIÓN ECUESTRE
INTERNACIONAL, AL COMITÉ OLÍMPICO
URUGUAYO Y MIEMBRO DEL COMITÉ
PARALÍMPICO URUGUAYO**
Registro de SND N°640

2

www.fude.org.uy



fude@fude.org.uy



Canelones 978, Montevideo, Uruguay

